



Getty Images, Julia Goddard/la trompette

## Les juges continuent de contrecarrer Trump, la Chambre des représentants établit un nouveau record, l'Iran suspend sa coopération avec l'AIEA

- Richard Palmer
- [03/07/2025](#)

**Les juges continuent de trouver des moyens de contrecarrer le président Trump** même si la Cour suprême bloque les injonctions à l'échelle nationale.

Le juge de district Brian M. Cogan a empêché l'administration de supprimer le statut de protection temporaire (SPT) pour les 500 000 Haïtiens vivant aux États-Unis. Après le tremblement de terre de 2010 en Haïti, ce statut leur avait été accordé pour qu'ils ne soient pas renvoyés dans une zone sinistrée au sens propre. Le ministère de la Sécurité intérieure a prévu de raccourcir la date d'expiration de ce statut de février 2026 à août 2025. Le juge a toutefois fait valoir que la décision était contraire à la loi sur la procédure administrative.

« Il s'agit d'activisme judiciaire, pure et simple », écrit PJ Media. « La loi donne au pouvoir exécutif l'autorité de déterminer quand le SPT est justifié et quand il ne l'est pas. Il ne dit pas qu'une fois qu'une date est fixée, elle est gravée dans le marbre, à l'abri de toute réévaluation ou de tout changement de politique. ... Cet arrêt est un avertissement. Cela montre à quel point il sera difficile de rétablir l'ordre dans notre système d'immigration lorsque des juges activistes sont prêts à bloquer tout effort pour faire respecter la loi. »

Un juge fédéral a statué hier que l'administration Trump ne pouvait pas interdire aux étrangers franchissant illégalement la frontière américano-mexicaine de demander l'asile. L'une des premières mesures prises par le président Trump après son entrée en fonction a été de déclarer une invasion le long de la frontière méridionale. L'ordonnance interdit notamment aux migrants de demander l'asile. Le juge a estimé que le président avait outrepassé ses pouvoirs en agissant de la sorte. Il a ajourné son application pendant 14 jours pour donner à l'administration Trump le temps de faire appel.

Plus localement, la Cour suprême du Wisconsin a annulé hier l'interdiction de l'avortement en vigueur dans l'État depuis 1849. *Roe v. Wade* a suspendu l'interdiction en 1973, mais lorsque cette décision a été annulée, la loi initiale est revenue en vigueur. La Cour a jugé que le législateur avait « implicitement abrogé » la loi lorsqu'il a adopté des lois réglementant les détails de l'avortement.

Dans son opinion dissidente, la juge Annette Ziegler a qualifié la décision majoritaire d'« exercice ahurissant de volonté judiciaire ». « Pour dire les choses avec franchise », écrit-elle : « Notre Cour n'a pas à usurper le rôle du législateur, inventer des théories juridiques à la volée pour faire de la préférence personnelle de quatre juges, la loi ». La juge Rebecca Bradley a écrit : « Chargée d'émotions, imprégnée de mythes et légère sur le plan juridique, l'opinion concordante se lit comme une

parodie de politique progressiste plutôt que comme l'opinion d'un juriste ».

Le président Trump a reçu beaucoup d'aide de la part de la Cour suprême la semaine dernière, mais il est clair que les juges continueront à essayer de le contrecarrer

La Chambre des représentants des États-Unis a établi un nouveau record, celui du vote le plus long, en tentant d'adopter le « grand et beau projet de loi de finances » avant le 4 juillet. Le vote de procédure a finalement été adopté après 7 heures et 24 minutes, après que les chefs de file républicains ont persuadé les membres réticents du parti de le soutenir.

Mais ce vote ne fait qu'établir les termes du débat — il n'adopte pas le projet de loi lui-même. La Chambre se prononcera sur cette question aujourd'hui. Six républicains ont voté contre, ce qui suffit à bloquer son adoption. Huit autres n'ont pas encore voté. Si trois républicains se joignent aux démocrates pour s'opposer au projet de loi, celui-ci échouera : ils disposent donc d'une marge de manœuvre très étroite. Comme l'a écrit hier Joel Hilliker, rédacteur en chef de la *Trompette* : « Nous verrons ce qui se passera dans ce jeu de bluff à forts enjeux. » « Quel que soit le résultat, les promesses de responsabilité fiscale sont vraiment mortes. »

**L'Iran a suspendu sa coopération avec l'Agence internationale de l'énergie atomique**, a annoncé hier le président Masoud Pezeshkian. Il avait déjà interdit au directeur général de l'AIEA, Rafael Grossi, de se rendre sur les sites nucléaires et avait retiré les caméras de surveillance.

Entre-temps, un porte-parole du Ministère de la Défense a déclaré que les frappes sur l'Iran avaient repoussé la capacité de l'Iran à développer une arme nucléaire « d'un à deux ans... probablement plus près de deux ans ».

« Aussi impressionnantes que soient les réalisations d'Israël et aussi souhaitable que soit la disparition de ce régime violent et oppressif, l'Iran va d'une manière ou d'une autre préserver son pouvoir considérable, ainsi que son tempérament et ses aspirations extrémistes », a écrit M. Hilliker dans notre dernier numéro de *Trompette*. « Observez ce qui se passe. » « En fin de compte, la façon dont l'Amérique traitera l'Iran sera une leçon puissante sur le danger qu'il y a à ne pas traiter complètement le mal. »

Déjà, le régime iranien poursuit ses efforts en vue de se doter d'une bombe dans le plus grand secret. Surveillez le dernier numéro pour découvrir ce que la prophétie biblique dit de l'avenir du régime.

## AUTRES NOUVELLES

L'Allemagne va commencer à patrouiller dans l'océan Arctique, a annoncé lundi le ministre allemand de la Défense, Boris Pistorius. Ce sera la première fois qu'un navire allemand se rendra au Groenland depuis la Seconde Guerre mondiale. L'opération Atlantic Bear vise à contrer la Russie, mais cette visite historique intervient alors que le président Trump a évoqué la possibilité de s'emparer du Groenland.

L'Allemagne envisage d'établir un centre de recherche cybernétique avec Israël et d'approfondir la collaboration en matière de cybersécurité et de renseignement entre les deux nations, a déclaré dimanche le ministre allemand de l'Intérieur, Alexander Dobrindt. À court d'alliés, Israël est reconnaissant de toute aide possible—mais accorder sa confiance à l'Allemagne s'avérera une grave erreur.

**La Chine continue d'aider la Russie à contourner les sanctions occidentales** a rapporté hier le *New York Times*. La Russie obtient désormais 80% des composants utilisés dans ses armes auprès de la Chine, signe tangible d'une alliance prophétique.

Le physicien de Harvard Avi Loeb a annoncé hier qu'un autre objet provenant de l'extérieur du système solaire avait été repéré. D'une largeur estimée à plus de 19 kilomètres, A11pl3Z est le plus grand des trois objets que nous avons vus voyager vers nous en provenance de l'extérieur du système solaire. Se déplaçant à 66 kilomètres par seconde, il s'approchera au plus près de la Terre en décembre, mais ne risque pas de la percuter.